
 
 
Hallo Herr Kühnen, 

 

es freut mich, daß Sie mit unserem Engagement für den 

Spielplatz Lübecker Weg einverstanden  sind und auch uns 

bitten, Sponsoren zu beschaffen bzw. sich finanziell zu 

engagieren. 

 

Sie waren ja auf der Sitzung der Bezirksvertretung anwesend 

und haben mitbekommen, daß die Fraktionen sich darauf geeinigt 

haben, intern die div. Bitten um finanzielle Unterstützung zu 

sichten und sich auf einen gemeinsamen Vorschlag zu einigen. 

 

Ich werde Ihre Bitte in dieses Gespräch mit einbringen; bisher 

haben mich div. Bitten um Unterstützung erreicht. 

 

Gruß Jürgen Brockers 

 


